

El presupuesto militar chino es mayor de lo que parece en comparación con el estadounidense

- · Peter van Halteren
- 5/7/2023

El presupuesto militar de China es significativamente mayor de lo que parece en relación con el de Estados Unidos, informó 19FortyFive el 20 de junio. El informe afirma que la opinión pública estadounidense "se tranquiliza con demasiada frecuencia al creer que el ejército de Estados Unidos sigue estando muy por delante de cualquiera de sus competidores, ya que el gasto estadounidense en defensa eclipsa a los siguientes 10 países".

El gasto en defensa de Estados Unidos: la administración Biden ha propuesto un gasto en defensa de 886.000 millones de dólares para el año fiscal 2024. Aunque se trata del presupuesto nominal de defensa más alto de la historia, no es tan prometedor como parece. Cuando se toma como una parte del producto interior bruto, es uno de los presupuestos más bajos para el Pentágono desde la Segunda Guerra Mundial.

Como potencia mundial, Estados Unidos se enfrenta al reto de equilibrar múltiples prioridades, como ayudar a contrarrestar la invasión rusa de Ucrania, disuadir a Irán y mantener a China fuera de Taiwán. Esto se traduce en un gasto en defensa que debe repartirse mucho más que el de China.

El gasto en defensa de China: [[Esta frase no va en MB: China aumenta constantemente su gasto militar]]. En marzo, Pekín anunció un presupuesto de defensa de 227.000 millones de dólares, un 7,7% más que el año anterior. Sin embargo, el senador estadounidense Dan Sullivan declaró ante el Senado la semana pasada que se calcula que el presupuesto de defensa de China es mucho mayor.

[Funcionarios de inteligencia] salieron a decir que el verdadero presupuesto chino, en términos militares, se acerca probablemente a los 700.000 millones de dólares. Es un gran presupuesto.

—Dan Sullivan

Sen. Sullivan (R-AK), revealed on Senate floor "They [intell officials] came out & said real Chinese budget, in terms of military, is probably close to about \$700 billion." This far more competitive figure is equivalent to roughly 4% of the PRC's GDPhttps://t.co/Nsez0cH75p

— gerald reynolds (@geraldr416) June 19, 2023

Un economista de la Universidad de Australia Occidental descubrió que la diferencia entre el gasto militar de Estados Unidos y China se reduce aún más si se tiene en cuenta el poder adquisitivo dentro del sector de la defensa. Los bienes y servicios son generalmente mucho más baratos en China, lo que significa que con 1 dólar se compra mucho más en China que con el mismo dólar en Estados Unidos. Si se tiene en cuenta la paridad del poder adquisitivo, China resulta ser la mayor economía del mundo y no está lejos de superar en gasto militar a Estados Unidos.

Estados Unidos también gasta gran parte de su presupuesto de defensa en costosas investigaciones y tecnologías de vanguardia. Los dólares de China, por su parte, se gastan de forma mucho más eficiente, en gran parte robando y reproduciendo armas y tecnología occidentales que ya han demostrado su eficacia. Cuando se trata de obtener una ventaja real en el campo de batalla, un dólar militar chino llega mucho más lejos que uno estadounidense.

Los tiempos de los gentiles: en Lucas 21:24, Jesucristo habló de "los tiempos de los gentiles", una era en la que poderosas naciones gentiles dominarán, mientras los descendientes modernos de Israel —principalmente Estados Unidos y Gran Bretaña— se vuelven débiles y apáticos. En "¿Qué son los tiempos de los gentiles?", el redactor jefe de la Trompeta, Gerald Flurry, escribió:

Una vez que uno entiende quién es Israel, entonces podrá comprender cómo los gentiles, es decir, los pueblos no israelitas, han comenzado a hacerse cargo del mundo en este momento. (...)

¡Las acciones de China demuestran que los gentiles están ascendiendo al poder ante nuestros ojos! Y ésta es sólo una delas muchas naciones gentiles que se están volviendo más agresivas en la escena mundial.

El aumento del gasto militar de China es una tendencia que contribuye al cumplimiento de esta era venidera. Para saber más, lea ¿Qué son los tiempos de los gentiles?